

Ses fils, ses belles-filles et ses petits-enfants:

Patrick et Fabienne **Berger**, leurs enfants Sébastien et Delphine, à La Sarraz

Olivier et Janine **Berger**, leurs enfants Camille et Quentin, à Sullens

Sa sœur:

Irène et Roland **Brélaz-Neyroud**, à Lausanne et famille

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Andrée BERGER-NEYROUD

enlevée à leur tendre affection le 28 novembre 2020, dans sa 92e année.

Le culte aura lieu dans l'intimité de la famille

En mémoire de Madame Berger, vous pouvez faire un don à la Fondation

Alzheimer Suisse, section Vaud, à Lausanne, CCP 10-8983-1, mention Mme

Andrée Berger.

Nos remerciements vont au personnel de l'EMS la Colline à Chexbres, pour

sa gentillesse et son dévouement.

Adresse de la famille: Olivier Berger, chemin des Pruniers 2, 1036 **Sullens**.

*Une maman c'est tant de choses, ça se raconte avec le cœur,
c'est comme un grand bouquet de roses, ça fait partie du bonheur.*